
令和３年度第４回番組審議会議事録 
１．開催年月日 令和３年１１月３０日（火） 
２．開催場所 ㈱フラワーコミュニティ放送 ３F 研修室 
３．委員の出欠 委員総数 

  ６名  
 
参加委員数 
  ６名 
 
出席委員の氏名 

吉田武美、梶山立志、秋元一浩、時里康範、  
岩﨑陽子、酒巻敬子 
 

欠席委員の氏名 
 

放送事業者側出席者名 
  取締役放送局長 早野久則 
 

４．議題及び議事 
  の概要 

(1) 報告事項 
・番組名・・・Resolutio Tempore 
・放送時間・・・月曜日～金曜日１２時～１３時（１時間） 
        この中での中学校合唱コンクール放送について  
(2)審議事項 
・上記、番組について 
 
(3)その他事項 
・次回番組審議会の日程決定 
 

５．審議内容・答申 
  意見に対しての 
  処置等 

内容 

・前回令和３年度、第３回番組審議会議事録及び今回審議頂く番組

資料、番組表等を配布し確認後、放送同録を再生しながら番組審議

に入りました。 

 

＜局長より＞ 

・今回審議頂くのは２０年程続いている「合唱コンクール」放送に

ついてです。当初は会場の狭さから他クラス、他学年、他校、保護

者が聞けない事を解消する為に始めましたが去年、今年はコロナ禍

での同様事案解消の為に放送する事になっています。 

今年の３中学校にも事前告知として各校放送時間等を記入した番

組表等を全生徒に配布して頂き遠方の方（都内や祖父母等）にも「サ

イマルラジオ」を通じて聞いてもらう方法等を合せて配布しまし

た。放送時間については学校での校内放送があるので給食時間帯と

し現在のコロナ禍対応短縮授業にも合わせて都度放送時間変更も

行っています。 

 

＜次ページへ続く＞ 



＜前ページから＞ 

・指揮／ピアノも生徒が行っているとの事ですが非常に上手に思い

ます。練習も休み時間や放課後等に行っていると聞きますがそんな

合唱コンクールが無事に開催出来て良かったと思います。残念なが

ら聞くことが出来ない方々にラジオを通じて届けられて良かった

と思います。 

・私も直接、会場にて聞けなかったが（子供が当該中学校生徒）ラ

ジオを通じて聞けて良かったです。 

 

＜局長より＞ 

・先日鴻巣市総合防災訓練にドローンを使った情報収集・伝達で参

加しましたが通年、避難所にもなる小中学校で行われています。災

害時が平日・昼間であれば中学生は大きな災害時対応戦力となるの

で今後もこうした中学校との連携、又、災害時にフラワーラジオを

校内（避難所）で放送する事が事前に出来ていればいざという時も

慌てないと思いますので今後も各校と連携していきたいと思いま

す。 

・このほか明日から始まる「年末年始交通事故防止運動」告知にも 

鴻巣警察署、署長、副署長から現場の白バイ隊員等まで局にてアナ

ウンス原稿を読んでもらい放送に使っていきます。こうしたことも

災害時等にもこうした普段使い経験を基にフラワーラジオ活用を

署員の方から頂ければと思います。 

・様々なご意見、ありがとうございました。今後共、災害時対応含

め市民に対し聴き易く、分かり易く放送を続けたいと思います。各

番組放送の方も引き続きお聴き頂きご意見を都度頂ければと思い

ます。 

 

＜その他事項＞ 

特になし 

 

・次回の番組審議会の日程決定 

＜番組審議委員長より＞ 

・次回の番組審議会も新型コロナウイルス感染拡大防止の観点より

開催場所がより換気が可能で広い場所を考え、この３F会議室、開

催時間を同じく日中とし、令和 ３年度第５回番組審議会を２０２

２年 １月２５日（火）午後３時から開催することを決議します。 

 

 

＊この番組審議会については、フラワーラジオの放送及びインタ

ーネットホームページを通じて公開されています。 

 

 

 
 
社 名 
 

 
 株式会社フラワーコミュニティ放送 

 


